
Hey.
Mein Name ist Katharina und ich freue mich sehr hier zu sein. Ich bin außerdem ehrlich gespannt was mich
alles Erwartet. Ich bin 29 Jahre alt (noch), verheiratet und Mama von zwei Kindern. Ich Lese schon mein
ganzes Leben und liebe es einfach in die Welt der Worte versinken zu können. Vor einigen Jahren kam dann
durch Zufall die Idee auch selber Mal eine Geschichte zu schreiben. Diese ersten Geschichten habe ich nur
ganz wenigen Menschen gezeigt und da das Thema sehr einschlägig war, waren auch die Kritiken wie zu
erwarten kaum vorhanden. Ich schreibe noch immer Geschichten im Erotik Bereich und ich würde es mir
sehr Wünschen, einfach um besser zu werden, dass Menschen die Geschichten lesen die den Text lesen
und sich nicht nur der Fantasie hingeben. Natürlich freut es mich dass bisher nur tolle Feedbacks kamen
aber ganz ehrlich, ich bin nicht der Meinung dass ich als Anfänger schon alles so toll kann, dass ich es so
einfach hinnehmen kann. Also ich hoffe sehr ihr gebt mir Ehrliche Meinungen aber nehmt vielleicht trotzdem
ein kleines bisschen Rücksicht auf mein zartes Ego. :) :book:
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